



Mitteilung des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation

Aufgrund der Berechnung des Bundesamts für Energie und nach Konsultation der Eidgenössischen Elektrizitätskommission legt das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation den durchschnittlichen Kapitalkostensatz (*Weighted Average Cost of Capital*, WACC) nach Artikel 13 Absatz 3 Buchstabe b der Stromversorgungsverordnung vom 14. März 2008¹ für das Jahr 2022 auf 3,83 Prozent fest.

2. März 2021

Eidgenössisches Departement für Umwelt,
Verkehr, Energie und Kommunikation:

Simonetta Sommaruga

¹ SR 734.71

